

## Centrale au gaz. Manifestation des opposants samedi

« Samedi, les citoyens du Pays de Landivisiau opposés au projet de construction d'une centrale au gaz sont invités à se rassembler sur le Champ-de-Foire, à partir de 14 h 30, pour redire leur détermination à utiliser tous les moyens pacifiques et légaux à leur disposition pour lutter contre ce type de projet ».

C'est par ces mots qu'Émile Turlan et Louis Pouliquen, représentants de « Non à la centrale à Landivisiau », ont annoncé la nouvelle manifestation qu'ils organisent.

### Les grands axes du mouvement

Un an après le début de la sensibilisation du public, les deux porte-parole ont expliqué les trois axes actuels de l'action entamée. « Après le succès de la conférence du professeur Belpomme, la



De gauche à droite : Émile Turlan et Louis Pouliquen, représentants de « Non à la centrale à Landivisiau », ont annoncé la manifestation de samedi.

manifestation de samedi prochain constituera une démonstration publique du souhait, de la part des citoyens, d'être pris au

sérieux au niveau de leurs inquiétudes en matière sanitaire », précise Louis Pouliquen.

« Avec un coût total de 428 mil-

lions d'euros, le seuil est largement dépassé et la saisine du Conseil national du débat public, qui ouvre la porte au débat contradictoire, apparaît évidente », ajoute Émile Turlan. « Enfin, ce sera l'occasion de préparer la mobilisation des citoyens et de l'opinion, avant que sonne l'heure de l'enquête d'utilité publique », ajoutent-ils de concert.

À noter que le collectif Gaspare appelle à se joindre à ce mouvement.

### > Pratique

Samedi, à 14 h 30, rendez-vous place du Champ-de-Foire. Prises de parole suivies d'une marche selon un itinéraire indiqué sur place.

Au retour, musique, crêpes et cidre sous un barnum.